

## Éducation/Projet de construction et de réhabilitation des établissements scolaires

# Le complexe Léon Mba en chantier

E.L

Libreville/Gabon

**Les travaux, lancés le 4 avril dernier, vont durer six mois environ. Ils concernent l'électricité, l'étanchéité, le ravalement intérieur et extérieur des murs, etc.**

LE projet de construction et de réhabilitation de certains établissements scolaires publics, initié depuis quelques mois par les pouvoirs publics, se poursuit tant bien que mal malgré les difficultés financières du moment marquées par la chute considérable du prix du baril de pétrole. Parmi les établissements actuellement en chantier, le complexe scolaire Léon Mba, dans le premier arrondissement de Libre-



Photo : E.Lapeitha

Un des bâtiments déjà refaits ... Photo de droite : ... à la grande satisfaction du proviseur Jean-Baptiste Obori.

ville. Les travaux ont été confiés à l'entreprise "Mve Ndong construction", une petite et moyenne entreprise (PME) gabonaise spécialisée dans le BTP. Avec cette particularité que le président directeur général, Innocent Mve Ndong,

est un ancien élève dudit établissement. A l'instar de ceux entrepris à l'école publique de Nzeng Ayong Lac dans le 6e arrondissement, l'année dernière, les travaux du complexe Léon Mba, débutés le 4 avril dernier,



Photo : E.Lapeitha

concernent l'électricité, l'étanchéité, le ravalement intérieur et extérieur des murs, etc. Les bâtiments administratifs ont été les premiers à subir la cure de jouvence. L'exécution du chantier suscite déjà l'admiration et la joie des

élèves ainsi que celle des responsables de l'établissement. « C'est une aubaine pour nous de bénéficier de ces travaux entièrement financés par le gouvernement. L'entreprise adjudicataire nous donne satisfaction, de ce fait, en tant qu'administration, nous sommes disposés à l'accompagner dans ce challenge », a indiqué le proviseur du lycée national Léon Mba, Jean-Baptiste Obori.

Il a rassuré les apprenants de ce que ces travaux ne vont nullement perturber le déroulement des cours. « En ce qui concerne la peinture, les travaux consistent pour l'instant au ravalement extérieur. En période des différents examens, le BPC et le Bac notamment, les travaux

seront momentanément suspendus. Les bâtiments sont peints en blanc et vert pour respecter les couleurs des Anges ABC, l'ancienne équipe de football du lycée Léon Mba », a expliqué le proviseur. Un propos qui n'a pas laissé indifférent l'entrepreneur Innocent Mve Ndong. Il a assuré de sa disponibilité à respecter le délai de 6 mois pour la livraison du chantier. « Nous avons l'obligation des résultats, le but visé à terme étant l'amélioration des conditions d'apprentissage de nos enfants, Mve Ndong construction voudrait naturellement honorer ses engagements », a-t-il déclaré. Le coût des travaux est estimé à 394 millions francs CFA, pour un marché décroché en octobre 2015.

## Education

# Le lycée Blaise Pascal se dote d'un nouveau bâtiment

Prissilia MOUSSAVOU MOUITY

Libreville/Gabon

**Ce nouvel édifice comprend, entre autres, 14 salles de classe, 3 salles multimédia, 1 salle polyvalente sonorisée et connectée et 1 salle de permanence.**

LE lycée français de Libreville, Blaise Pascal, compte un bâtiment de plus. Au terme de 18 mois de travaux, le nouvel édifice est enfin sorti de terre. Ce bâtiment comprend deux étages. Son inauguration par les responsables dudit



Photo : SNN

Le nouveau bâtiment du lycée français Blaise Pascal. Photo de droite : Les autorités, constituées des parties française et gabonaise procédant à la coupure du ruban symbolique.

établissement a eu lieu mardi dernier, en présence de l'ambassadeur de France, Dominique Renaux, et de plusieurs autres personnalités, notamment le directeur de

cabinet du ministre de l'Éducation nationale, David Ikogou-Mensah. Cette nouvelle acquisition vient en effet combler un déficit en salles de classe, qu'accusait l'établissement



Photo : SNN

de plus de 1200 élèves. «Le lycée Blaise Pascal se dote ainsi d'un équipement moderne, respectueux de l'environnement et des normes de sécurité. La conception de ce bâtiment

a coûté près de 3 millions d'euros, soit environ 3 milliards de francs CFA. Cette structure compte un rez-de-chaussée, une salle polyvalente sonorisée et connectée d'une capacité

d'accueil de 140 places assises, une grande salle de permanence, une maison de vie des apprenants, les bureaux de vie scolaire lycée. Au premier étage, 8 salles de classe banalisées dont 4 salles sonorisées. Au deuxième étage 6 salles de classes banalisées dont 3 sonorisées et 3 salles de classe multimédia. Nous avons également profité de ces travaux de construction pour ouvrir l'établissement sur la voie rapide, (...), facilitant grandement l'accès à l'établissement pour les parents d'élèves», a expliqué le proviseur, Jean Luc Vidal.

## 3eme édition du festival de films Afrique-Europe à Libreville

# Les premières projections dès lundi

F.B.E.M

Libreville/Gabon

LA délégation de l'Union Européenne (U E) au Gabon organise, en partenariat avec les ambassades d'Allemagne, d'Espagne, de France et d'Italie, la troisième édition du Festival de films Afrique-Europe, du 9 au 12 mai prochain, à l'Institut Français (IF) de Libreville. L'annonce en a été faite au cours d'une

conférence de presse animée par les représentants de ces chancelleries, mercredi dernier, à l'IF. Sous le thème "Droits de l'Homme et éducation", cet événement s'inscrit dans l'optique de la célébration de la Journée de l'Europe (9 mai), en hommage aux 66 ans d'existence de l'UE. C'est un festival qui entend surtout célébrer la coopération culturelle entre l'UE et ses États membres, et entre l'UE et le Gabon, a laissé entendre Aminata



Photo : F.B.E.M

Les représentants d'ambassades, au cours de la conférence de presse de lancement du festival à Libreville.

Touré Mata, chargé de l'information et de la communication à l'UE. Ainsi, du lundi au au mer-

credi prochains, cinq films européens, et un gabonais, "Le plan", y seront projetés gratuitement, en direction

d'un public que les organisateurs veulent riche et varié. Des films qui abordent des questions liées à la thématique des droits de l'homme et de l'éducation, à des degrés divers. Sur un tout autre plan, outre "Meurtre à Pacot", "Couleur de peau: Miel" et "Le plan", les trois autres films seront projetés dans leur version originales, et sous-titrés en français. Le but : "Promouvoir ces langues, et permettre à ceux qui les apprennent au

Gabon de s'exercer", à l'instar des élèves et des étudiants. C'est ce qu'ont confié Arnau Formiguera et Marcelle Obame, respectivement de l'ambassade d'Espagne et d'Allemagne. Par ailleurs, des activités complémentaires vont sous-tendre ces moments. Le cas, entre autres, d'un café philo, et d'une exposition "la beauté, la variété et le dynamisme de l'UE et de ses États membres", jeudi, au dernier jour du Festival.



# Le prix du poisson, quel rapport avec mon projet?

Votre organisation fait partie d'un écosystème - Il est étonnant de voir à quel point des changements dans un secteur peuvent se répercuter sur l'ensemble de votre marché.



THE INSIDE EDGE  
www.oxfordbusinessgroup.com  
gabon@oxfordbusinessgroup.com  
@OBCrights